

Droit émotionnel basé sur la justice et l'équité : une alternative universelle pour la résolution des conflits

Adriana Lourdes Bautista Jaimes
<https://orcid.org/0000-0002-3142-0353>
Hayward, California / États-Unis



Neurodroit

C'est l'ensemble des règles justes et équitables destinées à analyser et protéger le comportement émotionnel des êtres humains, impliqués dans des situations controversées dans le but de les résoudre, en vue d'obtenir l'équilibre qui doit exister entre le bien commun et l'individuel.

Théorie Empirique du Droit Émotionnel (EDEN)

Il naît de manière empirique par nécessité et conscience.



Expérience

Les acteurs dans une situation, et avec l'aide du professionnel du droit, se réunissent pour exposer les raisons de fait et de droit qui les soutiennent, puis ils expriment leurs émotions et la probable réaction qu'ils ressentiraient si une décision était prise contre leur volonté. C'est ici qu'intervient l'écoute active de toutes les parties.

Droit

Il manque d'émotions ; cependant, les personnes qui l'exécutent et celles à qui il est destiné en possèdent. C'est ici qu'il faut réguler les émotions ; en orientant les protagonistes de l'événement sur les façons existantes de les contrôler à travers des processus éducatifs.



Empathie

L'empathie est la capacité de maintenir consciemment les émotions des autres en esprit. Sur cette prémisse, le droit est appliqué de manière juste, en offrant à chaque personne ce qui lui revient, en tenant compte de ses caractéristiques individuelles et de ce qu'elle mérite.